

Lecciones del 2011
Iglesia Bautista
Mes de Noviembre—CONOCIENDO LA COMPASIÓN DE CRISTO
6 de Noviembre de 2011

UNA IGLESIA QUE CONOCE EN EL 2011
CONOCIENDO LA COMPASIÓN DE CRISTO POR SU PUEBLO

Lectura Bíblica: Todos los de la lección

Versículo de Memoria: Mateo 9:36—“Y al ver las multitudes, tuvo compasión de ellas; porque estaban desamparadas y dispersas como ovejas que no tienen pastor”

Propósito de la lección: Enseñar acerca de la COMPASIÓN de Cristo hacia su pueblo.

INTRODUCCIÓN

No hay duda alguna que el pueblo de Israel es el pueblo escogido de Dios—Deuteronomio 7:6-8. El pueblo de Israel siempre será el pueblo escogido de Dios y Dios ha pronunciado una bendición para los que la bendicen y una maldición para los que la maldicen—Génesis 12:1-3. El pueblo de Israel era un pueblo de dura cerviz y cada rato se apartaban de Dios en pos de ídolos y pecaban en contra de Dios y Dios los tenía que castigar severamente—II Reyes 7:7-18. En muchas ocasiones Dios pudo haber destruido por completo el pueblo de Israel pero por su compasión, lo cual significa “piedad o misericordia,” Dios hizo lo siguiente...

I. VINO A BUSCAR A SU PUEBLO—Mateo 18:10-14; 20:28

Cristo vino al mundo a buscar a Sus ovejas perdidas por razón del pecado en sus vidas. El pecado deja al hombre tan ciego que queda perdido y cada día más lejos de Dios. Dios tiene tanta compasión por su pueblo que el vino a buscarlos a pesar de que estos ni sabían que estaban perdidos. Cuando el hombre se aleja de Dios, Dios siempre va en busca de él tal y como lo hizo con Adán desde el principio cuando este pecó—Génesis 3:8, 9.

II. VINO A RESCATAR A SU PUEBLO—Mateo 15:21-24

Jesús vino a rescatar al pueblo de Israel de la esclavitud espiritual en que vivían. El pueblo de Israel creía que Jesús venía para rescatarlos de la esclavitud de los Romanos pero no era así—Juan 6:14, 15. La peor esclavitud que existe en el hombre es la esclavitud del pecado—Juan 8:34, pero el pueblo de Israel no quería que los salvaran del pecado sino de las garras de los romanos. Jesús vino específicamente para rescatar a Su Pueblo de la esclavitud del pecado y por esto anduvo predicando por todas las sinagogas—Marcos 1:35-38.

III. VINO A RETAR A SU PUEBLO---Romanos 10:19-21

El pueblo de Israel se había ido tan lejos de Dios y habían rechazado tanto a Dios que Cristo vino para alcanzar a los suyos pero ellos no le recibieron—Juan 1:11. Como resultado toda persona puede recibir a Cristo en su corazón y ser hecho un hijo de Dios y tener la vida eterna—Juan 1:12. Jesús puso a este pueblo a prueba en persona ya que no había hablado con ellos por más de 400 años y se esperaba que tuvieran hambre de la Palabra de Dios.—Amos 8:11, 12. Cristo tiene tanta compasión por su pueblo que aun los perdonaba cuando Le estaban crucificando—Lucas 23:33, 34.

CONCLUSIÓN

Cristo sigue amando a Su pueblo y sigue teniendo compasión por ellos, así que es importante que nosotros también seamos compasivos con el pueblo judío y que tengamos compasión por otros en todo momento. Nosotros también debemos amar a nuestro pueblo y hacer todo lo que está a nuestro alcance ganarlos para Cristo.

UNA IGLESIA QUE CONOCE EN EL 2011
CONOCIENDO LA COMPASIÓN DE CRISTO POR LOS ENFERMOS

Lectura Bíblica: Todos los de la lección

Versículo de Memoria: Mateo 14:14—“Y saliendo Jesús, vio una gran multitud, y tuvo compasión de ellos, y sanó a los que de ellos estaban enfermos.”

Propósito de la lección: Enseñar acerca de la COMPASIÓN de Cristo hacia los que están enfermos.

INTRODUCCIÓN:

Todos sabemos que si no fuera por el pecado no existirían las enfermedades (I Corintios 11:29, 30), pero también sabemos que no toda enfermedad es por castigo directo de parte de Dios (II Corintios 12:7, 8). Cristo se encontró con muchas personas que tenían enfermedades y El tuvo compasión por ellos aunque El nunca se enfermó. Siendo que Jesús era Dios El nunca se hubiera muerto por lo tanto ni siquiera se enfermó pero aún así tuvo compasión por los enfermos. Prueba de que tenía compasión por ellos está en el hecho que...

I. ATENDIÓ A LOS ENFERMOS—Lucas 18:35-43

Encontramos en este pasaje que Jesús sacó tiempo para atender a las necesidades físicas de dos hombres ciegos y muy pobres, pues eran mendigos. Hay muchas personas que no perderían el tiempo con un ciego pero Jesús, siendo que tuvo compasión de ellos, se detuvo, los atendió y les dio la vista que tanto deseaban.

II. TOCÓ A LOS ENFERMOS—Mateo 8:1-3

Una persona con lepra era una persona inmunda y tenía que vivir fuera de la ciudad y no se le permitía acercarse a nadie y nadie se debería acercar a ellos—Levítico 13:45, 46. Jesús ignoró el hecho que este hombre estuviera inmundo, hediondo, sucio y enfermo y le tocó. Si tienes compasión por las personas estas personas no te darán asco.

III. LLEVO LA ENFERMEDAD DE TODOS—Mateo 8:14-17

Jesús, siendo Dios, no solo atendió a los enfermos y los tocó, El mismo llevó nuestras enfermedades. En otras palabras, Su cuerpo santo y perfecto llevó nuestros pecados para que nosotros pudiéramos tener la salud de nuestras almas y así tener la vida eterna—II Corintios 5:21.

IV. SANÓ A TODOS LOS ENFERMOS—Mateo 8:16

Toda persona que se acercó a Jesús buscando ser sanado logró lo que quería de parte de Cristo. Jesús tuvo tanta compasión por las personas que El sanó a todos. Nadie se fue de la presencia de Jesús desilusionado. Los discípulos no siempre pudieron sanar a todos pero Cristo sí lo pudo hacer—Mateo 17:14-18. Jesús sano a todo enfermo que simplemente le tocara—Lucas 8:43-48.

CONCLUSION:

Así como Jesús tuvo compasión de las personas y los atendió, los tocó, llevó sus enfermedades y los sanó, de igual manera nosotros también debemos tener compasión por los enfermos y orar por ellos y nunca olvidarlos sino hacer todo lo que podemos para ser de bendición a ellos—Santiago 5:14, 15. Quizás no podemos sanar como Jesús sanó pero sí podemos tener compasión por ellos y hacer todo lo que está a nuestro alcance por ayudarlos.

UNA IGLESIA QUE CONOCE EN EL 2011
CONOCIENDO LA COMPASIÓN DE CRISTO POR LOS NECESITADOS

Lectura Bíblica: Todos los de la lección

Versículo de Memoria: Marcos 8:12—“Tengo compasión de la gente, porque ya hace tres días que están conmigo, y no tienen qué comer;”

Propósito de la lección: Enseñar acerca de la COMPASIÓN de Cristo hacia los que tenían necesidades físicas.

INTRODUCCIÓN:

Jesús no solamente está interesado en lo espiritual de nuestras vidas sino también está interesado en lo físico y lo material. Dios quiere suplirnos todo lo que nos hace falta. Muchos creen que Dios no se interesa en lo físico o lo material en nuestras vidas pero Dios sabe hasta cuantos cabellos hay en nuestras cabezas y El sí está interesado en nuestro bien estar—Mateo 10:29-30. Las áreas de nuestras vidas en que Cristo tiene compasión sobre el hombre y siempre desea ayudarle es en el área de su...

I. ALMIENTO—Marcos 8:1-10

Jesús se preocupó por la gente pues El no solamente les daba alimento espiritual, que es eterno, sino que también se preocupaba porque tuvieran alimento físico también. Debemos nosotros también tener compasión por las personas y estar dispuestos a ayudar a otros en lo físico también y no solamente en lo espiritual. Es por eso que cada domingo traemos algo para la canasta de comida, pues hay muchos que tienen necesidad de comida. Debemos siempre ayudar al pobre—Mateo 25:31-40.

II. APOYO—Lucas 7:11-15

Jesús también se preocupó por el bienestar de una viuda que estaba enterrando a su único hijo. Esta viuda sin duda no tenía más sustento que el de su hijo y este, al morir, ya no podría proveer para ella. Jesús se preocupa por nuestro sustento y nuestro abrigo y El provee por nosotros siempre—Mateo 6:31-33.

III. ACEPTACIÓN—Juan 2:1-11

Jesús fue a una boda y durante esa boda se acabó el vino. El vino era jugo de uva usado como la bebida principal en las bodas. El vino se acabó durante la boda y Jesús, preocupado por la buena reputación del esposo, procedió en convertir agua en vino. Esto lo hizo Jesús para que el esposo no quedara mal. Jesús está interesado en que nosotros tengamos una buena reputación ante el mundo y nadie que confía en Dios será avergonzado por El, porque Dios es fiel—Filipenses 1:20.

IV. AMBICIÓN—Lucas 5:1-11

Pedro no había agarrado nada en su pesca y sin duda estaba muy triste y frustrado. Jesús llegó y le dijo que volviera a tirar sus redes y Pedro, medio incrédulo, tiró una sola red y agarró más pescados que jamás había agarrado. Pedro probablemente había soñado toda la vida con una pesca como esa y Jesús se lo concedió. Nuestro Dios es un Dios que desea concedernos las peticiones de nuestro corazón—Salmos 37:4.

CONCLUSIÓN:

Cristo está interesado en cada aspecto de nuestras vidas y tiene compasión por nosotros. El desea que nuestras vidas sean llenas de felicidad y bendiciones. Dios no se complace en el sufrimiento de nadie sino más bien El quiere que gocemos de muchas bendiciones si simplemente confiamos en El.

UNA IGLESIA QUE CONOCE EN EL 2011

CONOCIENDO LA COMPASIÓN DE CRISTO POR LOS PERDIDOS (ZAQUEO Y NICODEMO)

Lectura Bíblica: Juan 3:1-15

Versículo de Memoria: Juan 3:3—“Respondió Jesús y le dijo: De cierto, de cierto te digo, que el que no naciere de nuevo, no puede ver el reino de Dios.”

Propósito de la lección: Enseñar acerca de la COMPASIÓN de Cristo hacia los que están perdidos sin salvación.

INTRODUCCIÓN:

Nicodemo fue un Maestro entre los Fariseos (Juan 7:45-51) y era un hombre muy religioso, pero aún así fue un hombre que no estaba seguro en cuanto a la salvación de su alma. Este Nicodemo vino a Jesús para hablar con él, pero vino de noche, probablemente por miedo de los judíos porque los Fariseos eran los que más se oponían a Cristo y quizás lo hubieran expulsado del templo si supieran que se había reunido con Jesús—Juan 9:22. Jesús le explicó a Nicodemo que El tenía que nacer de nuevo si quería ir al cielo (Juan 3:3). Nicodemo no entendió esto a pesar de ser un maestro de los judíos (Juan 3:9, 10). Jesús le explicó a Nicodemo que el nacer de nuevo es necesario porque...

I. NACEMOS SIENDO PECADORES—Juan 3:6^a

Todo aquel que ha nacido una sola vez solo tiene vivo su carne y la carne solo nos lleva al pecado—Romanos 8:6-8. Nuestra carne es pecaminosa porque somos del linaje de Adán y Eva y venimos al mundo siendo hijos del diablo—Juan 8:44. Nadie viene al mundo siendo hijo de Dios, pues para esto tenemos que nacer de nuevo.

II. HAY QUE NACER EN LO ESPIRITUAL—Juan 3:4-6

El nacimiento físico es el nacimiento del agua, o sea, una mujer para dar a luz un hijo tiene que romper fuente, lo cual es la bolsa de agua donde está su bebé en el vientre. El nacimiento espiritual es cuando ponemos nuestra fe en Cristo y le recibimos en nuestros corazones y el vivifica nuestro espíritu—Romanos 8:9-11. Al nacer espiritualmente entonces somos hechos hijos de Dios—Juan 1:12 y 8:14-16. Nicodemo no había entendido que él tenía que nacer espiritualmente para poder ser salvo y Cristo, siendo que tuvo compasión de él, se lo explicó y obviamente Nicodemo lo creyó y fue salvo por lo que vemos en Juan 19:39.

INTRODUCCIÓN II

Hubo otro hombre de quien Jesús tuvo compasión. Este hombre se llamaba Zaqueo. El era un hombre pecador que le hacía mucho mal al pueblo de Israel porque les quitaba más que los impuestos para dárselo a los romanos y quedarse él con el resto—Lucas 19:1, 2. Zaqueo era odiado por la mayoría de los judíos pero Jesús tuvo compasión de él y hizo lo siguiente...

I. LO BUSCÓ—Lucas 19:3-5

Jesús, delante de toda la multitud, se acercó al árbol donde estaba Zaqueo y le llamó y le dijo que iba a ir a su casa. Esto sin duda fue algo desagradable para muchas personas pues Zaqueo era un hombre visto como un pecador y malo en la sociedad—Ver. 7. Cristo tiene compasión aún sobre los más malos.

II. SE HOSPEDÓ EN SU CASA—Lucas 19:5, 6

Jesús fue a la casa de este hombre porque El podía ver su corazón y su deseo de ser salvo y ser hecho una nueva criatura. Cristo conoce el corazón de todos y sabe si somos sinceros o no.

III. LE SALVÓ—Lucas 19:8-10

Jesús gustosamente salvó a este hombre y la evidencia de su salvación se vio en el hecho que arregló cuentas con todos aquellos a quienes les había robado o cobrado demás. El que recibe a Cristo dará evidencia inmediatamente de su salvación por medio de hacer lo correcto en su vida—II Corintios 5:17.

CONCLUSIÓN:

Debemos tener compasión por las demás personas por muy ignorante o por muy pecadores que sean.